

Protokoll

27. Sitzung des Studentenrates der TU Bergakademie Freiberg (Wahlperiode 16, öffentlich)

Datum/Uhrzeit: 02.02.2017, 20:00 bis 21:50 Uhr
 Ort: Blauer Salon - Mittelbau
 Sitzungsleitung: L. Franiel
 Protokoll: S. Lippmann

Anwesenheit

Mitglieder Studentenrat:					
RS	Rico Schulz	X	EK	Elena Knoche	X
TB	Tobias Bräuer	X	KL	Kai Lammel	U
EZ	Eva Zent	X	TE	Tobias Eichhorn	X
RM	Rebecca Maiwald	X	PM	Pascal Muster	X
LF	Lukas Franiel	X	NS	Nelu Sprater	X
SH	Sylvana Hüttl	E	VS	Valentin Schäffer	X
JR	Johannes Röttenbacher	X	DL	Daniel Lerche	X
JL	Johannes Lehmann	X	FH	Felix Hahn	X
PH	Pauline Hennig	X	DI	Daniel Irmer	X
Gäste:					
SL	Sigrid Lippmann				
AR	Anika Rogoll				

Legende:

E: entschuldigt

U: unentschuldigt

X: anwesend

Abstimmung: ja/nein/Enthaltung

Tagesordnung:

1. Begrüßung, Anwesenheit, Beschlussfähigkeit
2. Änderung der Tagesordnung
3. Finanzanträge
4. Protokollabstimmung
5. Uni-Sportolympiade
6. Personal (intern)
7. Inforundlauf
8. Sonstiges
9. Newsletter
10. Termin nächste Sitzung

TOP 1 Begrüßung, Anwesenheit, Beschlussfähigkeit

L. F.: begrüßt die Anwesenden → beschlussfähig (14)

TOP 2 Änderung der Tagesordnung

L.F.: neuer TOP 6.1. (intern) Professoren-Brief
neuer TOP 6.2. Wahlausschuss

R.S.: TOP Drachenhort ergänzen → TOP5 Uni-Sportolympiade entfällt, dafür TOP
Drachenhort

TOP 3 Finanzanträge

J. R.:

- StuRa, SD-Speicherkarte 20,00 €
- Förderung Funk-Party am 13.05.2017 im EAC 150,00 €

E. Zent kommt zur Sitzung (20:05 Uhr)

L.F.: Abstimmung der Finanzanträge: 14/-/1

J.R.:

- AKAS, Druckkosten 300,00 €

L.F.: Abstimmung des Finanzantrages: einstimmig (15)

D. Irmer kommt zur Sitzung (20:10 Uhr)

J.R.:

Diskussion Nachtragshaushalt → durch Umverteilung in einigen FSRs haben wir einen ausgeglichenen Haushalt.

Rücksprachen zu geplanten Ausgaben in der ersten März-Woche erwünscht.

L.F.:

Abstimmung des Nachtragshaushalts: einstimmig (16)

TOP 4 Protokollabstimmung

L.F.:

Abstimmung der Protokolle vom 19. und 26.01.2017: 14/-/2 → angenommen.

TOP 5 Drachenhort

R.S.:

Der Drachenhort möchte gern zusätzlich zu dienstags freitags ab 19:00 Uhr den BBK für seine Treffen nutzen.

L.F.:

Abstimmung: 15/-/1

TOP 6 Personal (intern)

TOP 6.1. Professoren-Brief (intern)

TOP 6.2 Wahlausschuss

L.F.:

Der Wahlausschuss für die FSR-Wahlen 2017 ist noch zu bestätigen. Dem Wahlausschuss gehören an:

Fak. 1	Burghard Michalski
Fak. 2	Johannes Lehmann
Fak. 3	Gosia Rosek
Fak. 4	Johannes Brink
Fak. 5	Daniel Irmer
Fak. 6	Sascha Volkmann

Vorsitzender des Wahlausschusses: Lukas Franiel

L.F.:

Abstimmung: einstimmig (16)

TOP 7 Inforundlauf

Kultur/Sport

R.M.:

Nichts Neues

Sprecher

P.M.:

Gesprächstermin mit dem Rektor zur Uni-Sportolympiade ist noch zu bestätigen.

P.M.:

Treffen mit Uni/ÖA, Frau Dr. Schellbach zum Nutzungsvertrag (Urheberrecht) für Logo und Kassenauszahlung für das Preisgeld

Vorsitz

L.F.:

E-Mail vom Theater erhalten → TOP Sonstiges

Finanzen

J.R.:

Nachtragshaushalt erarbeitet

FSRs darauf hinweisen, dass sie vor dem Kauf von Druckerpapier im StuRa-Büro nachfragen. Dort ist genügend vorhanden.

Vom FSR 5 liegt der HH-Plan für das Jahr 2017/18 bereits vor → bedankt sich

Studium/Bildung

V.S.:

Gesprächstermin mit Herrn Helbig zum Thema Sprachkurse. Dabei wurde die gegenwärtige Situation angesprochen → HiWis wissen zu wenig über ihre Rechte. Im Allgemeinen wurde die Kommunikation an der Uni bemängelt. Herr Helbig benötigt mehr Informationen zur Problematik Sprachkurse. Gesprächstermin mit Frau Rogler wird diesbezüglich vereinbart.
Teilnehmer: D. Irmer, J. Lehmann, P. Muster, V. Schäfer)

N.S.:

Das Problem der Sprachkurse ist im Senat mit anzusprechen. Bei weniger als 12 Teilnehmern wird der Sprachkurs eingestellt und es findet keine Prüfung statt. Die Teilnehmer müssen Studenten und keine Mitarbeiter sein.

ÖA

E.K

Plakatgestaltung und Gestaltung der Website für die Sportolympiade
Gestern fand ein Referatstreffen statt → Arbeitsaufteilung innerhalb des Referats

StuWe/Soziales

N.S.:

Werbung für die Ersti-Woche? → Elena benötigt Informationen
In der kommenden Woche war ein Treffen mit dem Kinderschutzbund geplant. Dieses muss aber auf Grund von Erkrankung leider ausfallen.
Vorschlag von S. Volkmann: Abschluss eines Rahmenvertrages mit dem Mieterschutzbund mit dem Ziel der kostenfreien Erstberatung für Studenten

J.R.:

Maximalbetrag/Jahr wird in die HH-Planung mit aufgenommen.

N.S.:

Dazu müssten wir mit dem Mieterschutzbund in Verhandlungen treten und das Angebot abwarten.

Meinungsbild: einstimmig (16)

Technik

T.B.:

„Maulwurf“ reaktivieren (Wer ist der optimale Kandidat für die FSR-Wahlen)

HoPo

D.I.:

Amhörung im Sächs. Landtag zur Zielvereinbarung (Nachtrag § 91 b)
Frau Prof. Schücking wurde an der Uni Leipzig als Rektorin wieder gewählt.
Planung eines Gremienworkshops am 21/22.04.2017 (evtl. in der Lampadiusklausur)

TOP 8 Sonstiges

A.R.:

Fragt nach dem Stand für die Postkarten zur Gremienwerbung

E.Z.:

Nachfrage bei den FSRs dazu in der kommenden Woche.

D.L.:

Beim Treffen mit MAKI kam die Frage zur Nutzung der Küche und die Einrichtung eines weiteren Faches im BBK auf → Beides wurde abgelehnt.

J.R.:

2 Besen wurden zur Reinigung des BBKs beschafft.

V.S.:

Unentschuldigtes Fehlen zu den StuRa-Sitzungen ist zu ahnden
Vorschlag: Kasten Bier

L.F.:

P. Brumm und M L. Blei wurden per E-Mail darauf hingewiesen, ihre Schlüssel für den BBK abzugeben..

R.M.:

Das Mittelsächs. Theater wünscht die Kooperation mit den Studenten → Information zum Gremium „Freunde des Theaters“

N.S.:

Ersti-Woche zum Bekanntmachen des Theaters nutzen.

T.E.:

Anlässlich der Studententage ist ein Theatertag vorgesehen.

J.R.:

Am 10.02.2017 ab 11:00 Uhr wird der BBK gereinigt, im Anschluss gemeinsames Mittagessen

TOP 9 Newsletter

E.K.:

Schreibt den Newsletter zu den Themen

Wahlen

Büroöffnungszeiten während der vorlesungsfreien Zeit

StuRa ist Anlaufstelle bei Problemen (E-Mail-Auswahlfunktion)

TOP 10 Termin nächste Sitzung

09.02.2017, 20:00 Uhr „Blauer Salon“, Akademiestraße 6, Mittelbau

Am 16.02.2017, 18:00 Uhr Finanzersitzung. Der Haushalt wird vorgestellt und 1 Woche später abgestimmt.

R. Maiwald entschuldigt sich für diese Sitzung

Lukas Franiel
Sitzungsleiter

Sigrid Lippmann
Protokollantin